

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

426

Volume 43, N°6

Semaine du 7 Septembre 2003

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 6 Septembre 2003

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Quand Nous Retournons pour Nous Unir...

Quand nous retournons pour nous unir à l'Amour véritable, nous connaissons clairement la Voie du Dharma ;
Quand nous estimons et aimons Dieu et Bouddha, notre cœur pratique pour avancer.
En développant notre itinéraire, nous estimons notre cœur sage ;
Quand nous nous développons, nous vivons en jouissant de la quiétude.

Respectueusement,
Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 29 Juin au 05 Juillet 2003

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 4 Septembre 2003
C. d. T. : T.Q.T.

- 29-06-2003 **Question :** Qu'y a-t-il de nouveau quand nous retournons à notre ancien sol ?
- 30-06-2003 **Question :** Pourquoi sommes-nous en proie à l'agitation ?
- 01-07-2003 **Question :** Pour quelle raison accueillons-nous l'Impur ?
- 02-07-2003 **Question :** Pour quelle raison sommes-nous avides ?
- 03-07-2003 **Question :** Pourquoi nous perdons-nous en divagations ?
- 04-07-2003 **Question :** Pourquoi sommes-nous faibles ?
- 05-07-2003 **Question :** Pourquoi manquons-nous d'esprit ?

29-06-2003 – Montréal (Canada) - 07h52

Question : Qu'y a-t-il de nouveau quand nous retournons à notre ancien sol ?

Réponse : Quand nous retournons à notre ancien sol, nous le trouvons aussi pareil.

Stance

Quand nous avons la vision cognitive pénétrante des affaires, rien ne nous est noble ou vil ;
Nous découvrons que le monde terrestre n'est que cela.
La possession et la dépossession sèment des affaires perturbatrices ;
Avec un cœur sincère nous accueillons quelqu'un que nous attendons depuis toujours.

30-06-2003 – Montréal (Canada) - 05h40

Question : Pourquoi sommes-nous en proie à l'agitation ?

Réponse : C'est seulement parce que nous accueillons l'Impur.

Stance

Quand l'Impur entre en possession de nous, notre esprit n'est pas perspicace ;
Nous poursuivons bêtement des affaires non nécessaires.
Notre cœur terrestre a des difficultés pour avancer dans des choses qui ne sont pas bonnes ;
Quand nous accueillons l'agitation en nous, nous créons de la stupidité pour en souffrir et regretter.

1-07-2003 – Montréal (Canada) - 08h12

Question : Pour quelle raison accueillons-nous l'Impur ?

Réponse : C'est parce que nous sommes trop avides que nous devons accueillir l'Impur.

Stance

Quand nous sommes avides, nous en souffrons et nuisons à notre corps ;
En proie à des peines continuelles, nous créons des difficultés à nous-mêmes.
Quand nous créons de l'agitation difficile à dissiper, nous nuisons à nous-mêmes ;
Il nous est difficile de nous perfectionner spirituellement, difficile d'avancer et de changer notre itinéraire.

2-07-2003 – Montréal (Canada) - 05h10

Question : Pour quelle raison sommes-nous avides ?

Réponse : Nous sommes avides parce que nous sommes en manque.

Stance

Nous sommes avides car nous manquons de toutes choses ;
Il est pénible à notre cœur de se préoccuper de tout.
Nous sommes en proie à l'agitation et à l'avidité à cause de notre pensée erronée ;
Il nous est difficile de nous perfectionner spirituellement, difficile d'avancer, difficile d'aimer.

3-07-2003 – Montréal (Canada) – 01h30

Question : Pourquoi nous perdons-nous en divagations ?

Réponse : Nous nous perdons en divagations parce que notre système nerveux est dérangé.

Stance

Quand notre esprit ne jouit pas de la paix et de la quiétude,
Nous nous perdons en divagations, nous ne sommes pas débloqués ; en proie aux désirs sexuels, nous croyons à tort et à travers.
Dans toutes les contrées, les esprits des gens ne jouissent pas de la quiétude ;
Quand nous ne pratiquons pas correctement, par nous-mêmes, nous entrons en relation avec ces gens.

4-07-2003 – Montréal (Canada) 09h52

Question : Pourquoi sommes-nous faibles ?

Réponse : C'est parce que nous manquons d'esprit que nous sommes faibles.

Stance

Quand notre esprit n'est pas débloqué, il cause du retard à notre avance ;
Nous ne pouvons donc pas analyser le cheminement de la Voie Spirituelle de notre conscience.
Quand nous pratiquons avec lenteur, il nous est difficile d'entrer en communion avec quiconque
;
En proie à des bouleversements continuels, notre cœur est compliqué.

5-07-2003 – Montréal (Canada) – 05h29

Question : Pourquoi manquons-nous d'esprit ?

Réponse : Parce que nous sommes irritables.

Stance

Quand nous manquons d'esprit, il nous est difficile de connaître clairement notre propre histoire,
Il nous est difficile de pratiquer, difficile d'aller sur le même chemin de l'Ouverture et de l'Eveil
spirituels.
Quand notre esprit ne se développe pas pour connaître clairement notre cheminement,
Nous ne dissipons ni notre aveuglement, ni nous nous développons.